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9de           ASSOCIATION SPORTIVE 

       GOLF DE SABLÉ - SOLESMES 

                   

         Domaine de l’OUTINIÈRE   - 72300 SABLÉ SUR SARTHE 

 

 

COMPTE-RENDU DE  

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 2022 

    

Tenue le vendredi 20 janvier 2023 à 18 heures au golf de Sablé-Solesmes  

 

Sont présents :  29 membres 

    20 membres absents ont donné procuration pour être représentés 

 

Invités :   Alexandre NGUEMA Directeur du Golf représenté par Thierry AINE 

   Bernard GIORDANENGO Pro du Golf 

   Mr le Maire de Sablé représenté par Abdelkader HADJI  

 

Je déclare ouverte l’assemblée générale de l’association sportive du golf de Sablé Solesmes. 

Je suis très heureux de vous accueillir ce soir et vous remercie de votre participation. C’est le 

témoignage de l’intérêt que vous portez à votre association. 

Je salue et remercie Monsieur Abdelkader HADJI, représentant la Ville de Sablé qui nous fait 

l’honneur de partager nos travaux ce soir, et je vous transmets les excuses de Monsieur 

LEUDIERE, Maire de Sablé et de Monsieur Nicolas RENOU adjoint chargé des sports, retenus 

par d’autres obligations. 

Monsieur Alexandre N’GUEMA, Directeur du golf, est également excusé. Il a demandé à Mr 

Thierry AINE de le représenter ce soir. 

Avant de présenter l’ordre du jour, j’ai une pensée pour Jean-Pierre LELAY, décédé en début de 

semaine. Jean-Pierre a été membre de l’AS pendant de nombreuses années. Nous adressons 

nos sincères condoléances à sa femme et à ses enfants. 

Parlons maintenant du déroulement de cette assemblée et des différents points de l’ordre du jour : 

1. Accueil 

2. Rapport moral 2022 

3. Rapports sportifs 
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4. Rapport financier et prévisionnel 

5. Approbation des comptes 

6. Le mot du Pro  

7. Le mot de la Direction du golf 

8. Questions diverses 

9. Elections - réélections 

10. L’intervention du Maire 

11. Clôture 

 

2. Rapport moral (Benoist COUBARD) 

Je vous propose de revenir sur les événements marquants de cette année 2022 : 

 Evènements externes :  

● Le retour à une vie normale, sans restriction imposée par la pandémie COVID, ce 

qui nous a permis de réaliser en totalité le programme des manifestations. 

 

● Une forte sécheresse entraînant des restrictions d’arrosage imposées par les 

pouvoirs publics. Nous avons néanmoins pu continuer à jouer. 

 

En interne :  

● Une association qui voit ses effectifs progresser : nous sommes passés de 101 à 

130 membres en 2022 (+ 50 en 2 ans) 
 

● Une augmentation de la participation aux compétitions (En 2022 un total de 1 270 

joueurs sur les compétitions organisées par l’AS). A noter les jeux d’hiver en forme. 
 

● Les bons résultats des dames en CAEF, de l’équipe 1 messieurs et des jeunes en 

PRO-AM 
 

● Une augmentation des actions d’initiations gratuites auprès des scolaires (550 

bénéficiaires) 
 

● Une situation financière saine 
 

● Une communication renforcée avec le déploiement d’un site internet développé par 

Nicolas LEBORGNE 
 

Tous ces points vont être développés par les différents rapporteurs. 

 

En plus de l’organisation des compétitions, l’autre mission de l’association est la découverte 

et la promotion du golf auprès de tous les publics.  

A cet effet, nous avons mis en place ou développé des actions destinées à tous les 

publics : 

● Promotion du golf : 

- Journées portes ouvertes et initiations gratuites au golf de Sablé 

- Ateliers golf dans les centres de loisirs Malicorne 

- Participation au forum des activités à l’hippodrome 
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- Journée rencontre avec le Swingolf de Meslay du Maine  
 

● Golf scolaire :  

- Initiations dans les écoles primaires de Sablé et communes limitrophes 

- Séances d’initiation pour des classes de 6 èmes du collège de Reverdy (120 enfants)  

- Un cycle de 5 séances pour une classe de bac pro du collège Ste Anne  

- 2 journées olympiades organisées sur la COM-COM de Loué-Brulon-Chantenay où nous 

avons initié 175 élèves des classes CM1-CM2 
 

● Parcours prévention santé en lien avec le Comité olympique 72 :  

Soucieux d’accompagner les plus de 60 ans qui arrivent en retraite, le comité olympique 

propose la mise en place de cycles de découverte d’un sport. A Sablé, 8 seniors ont ainsi 

pu bénéficier d’un stage de golf de 7 séances financées par le CDOS.   

Toutes ces actions ont été menées en collaboration étroite avec Bernard GIORDANENGO, 

notre PRO, responsable de l’école de golf, qui va vous en donner le détail. 

Pour 2023, en plus de la reconduction de nos actions habituelles, nos ambitions portent 

sur : 

- La mise en place de nouveaux cycles scolaires (Primaires et Collèges) 

- L’accompagnement des jeunes vers la compétition 

- L’accompagnement des nouveaux membres pour faciliter leur intégration 

- Des actions de découverte du golf destinées aux entreprises locales 

 

Ce rapport moral est terminé et avant de vous proposer d’approuver ce rapport, je suis à votre 

disposition pour répondre à vos questions. Pas de question. 

 

Approbation du rapport moral  

Le rapport moral est soumis au vote et est adopté à l’unanimité. 

 

 
3. Rapports sportifs 2022 : 

Equipe Dames (Maryvonne CHEVY) 

● Compétition amicale le 02 avril au golf de Sablé : 

Elle a réuni 12 participantes, membres du golf de Sablé. 

L’objectif était de proposer aux joueuses de faire un parcours en intégrant de nouvelles 

joueuses afin de renforcer la cohésion du groupe. 

Après 9 trous joués le matin en scramble, une pause déjeuner au restaurant du golf et 

l’après-midi 9 trous en schamble à 4 (on prend les 2 meilleurs scores sur les 4) 

La journée s’est achevée par un pot offert par l’AS et des petits cadeaux. 

● CAEF : Compétition Amicale d' Entrainement Féminin 

Très bons résultats en 2022 : les joueuses de Sablé terminent à la 2 ème place sur 22 

équipes des Pays de Loire. 
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6 rencontres disputées : Carquefou, Le Mans 24 h, Anjou, Cholet, Bourgenay et finale à 

Sablé. 

L’équipe de Sablé est composée de 11 joueuses avec une moyenne de 5 à 6 participantes.  

De très bons scores avec : 

▪ Katia Hardouin, recrutée cette année, qui a ramené des points à chaque participation 

et termine 1ère dans sa série 

▪ Isabelle GILBERT, 2ème de sa série 

▪ Odile Beauvoir, 3ème de sa série 

▪ Christine SALESKY termine 1 ère de sa série à Sablé. 

 

● Pour terminer l’année en beauté, Maryvonne CHEVY, la capitaine a organisé 

une journée « filles » qui s’est déroulée cette année au golf de la Freslonnière à 

Rennes. 

 

Pour 2023 : reconduction de ces différentes actions. 

 

 

Equipe Hommes : (Fabien Pottier) 

En 2022, nous avons participé à deux tournois : 

● Promotion messieurs (tout âge confondu) les 7 et 8 mai 2022 au Golf du Val de l’Indre. 

Nous avons remporté l’épreuve sur 21 équipes présentes. Cela nous permet de monter en 

4ème division nationale en 2023 

 

● 4ème division nationale Mid Am (plus de 25 ans) les 17 au 19 juin sur le golf de Pornic. 
Nous avons terminé 3ème sur 16 équipes, et raté en play-off l’accès à la 3ème division. 

 

En 2022, nous avons trouvé des aides pour financer nos frais :  

Hébergement, transport, restauration etc... Une tenue offerte par le golf de Sablé Solesmes et des 

pantalons par une société locale. 

Des dons à hauteur de 2 750 € offerts par plusieurs entreprises et des particuliers. 

 

Fin 2022 nous avons perdu 3 joueurs qui sont retournés au Mans (Romain, Jérôme et 

Christophe). 

Des entraînements avec Bernard sont en cours afin de nous améliorer et de recruter d’autres 

joueurs 

Les joueurs de l’équipe sont : Jean de Dieu O BIANG, Damien DELLALE, Cédric LE FLAHEC, 

Fabien POTTIER, Emmanuel BLOUDEAU, Jean Philippe PELTIER, Dimitri BAELI, Grégory 

FONTENAY, Jean Michel LEVESQUE, Nicolas LEBORGNE, Isaac COSNARD et Titouan 

CORMIER. 

Planning pour 2023 : 

● 26-29 mai 4ème Div au golf de Laval 
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● 22-25 juin 4ème Div Mid-Am au golf de Guérande. 

 

Jeux d’hiver 2022 : (Eric SEURIN)  

Ce sont maintenant Jean-Yves Morin et Alain Beauvoir qui s’occupent de tout. 

Remerciez-les, c’est un sacré boulot. 

Le principe de parties mêlant astucieusement des joueurs de niveaux différents est acquis. 

Bien que nous ne soyons pas encore débarrassés du Covid, les parties ont pu se faire 

normalement, sauf à la fin de l’année dernière pour cause de la météo peu conciliante. 

Nous avons donc joué 22 tours, 724 parties pour 46 joueurs au printemps et 57 joueurs dès le 20 

octobre. 3 nouveaux swingueurs de plus et 9 membres nous ont rejoints. 

La saison 2021-22 avait établi un record avec 713 parties et la nouvelle saison est en avance sur 

le plan de marche. Nous tournons sur une moyenne de 33 joueurs par tour avec une pointe à 42. 

Ont remporté la saison 2021-2022 : Chez les hommes, Nicolas Leborgne en Ringer avec 47 (-5),  

Yann Le Mineur le Brut avec 169 et Éric Trigolet le Net avec 278. 

Chez les dames : Katia Hardouin remporte le ringer et le net, Maryvonne Chevy le Brut. 

Nous comptons jouer jusqu’à mi-avril 2023 si la météo nous en laisse l’occasion. 

 

Jeux de printemps : André LEMINEUR a planifié 4 journées. La canicule a obligé à en annuler 

une. 15 à 20 joueurs par journée. Chez les dames, Christine Salesky remporte le brut et le net. 

Chez les hommes, Laurent Vicens remporte le brut et Julien Vanhuysberghe le net. 

Le ringer Forêt et cascade revient Laurent Vicens, La rivière à Nicolas Leborgne. 

 

Seniors Golfeurs des Pays de La Loire : 

Conditions : 50 ans révolus à la date d’inscription, index limité à 28.4, inscriptions le 15 février au 

plus tard. 21 se sont déjà inscrits, contre 22 l’année précédente ; 

Joseph Thiebaut est toujours mon suppléant, et je l’en remercie chaleureusement.  

1 553 adhérents en 2022 (1510 en 2021) au niveau des Pays de Loire. 

Le nouveau calendrier de 2022 était bizarre, 4 au lieu de 3 zones pour seulement 7 tours et 1 

interzone sur terrain neutre. 

La formule n’a pas plu et nous revenons donc à 3 zones, 9 simples, 1 interzone et 

3« greensome » de qualification pour une finale aux Sables d’Olonne. 

En match play nous avons frôlé l’exploit en allant jusqu’à un ultime match play en mort subite pour 

la montée en 2 ème division. 

22 adhérents, 9 tours. Cette année encore notre manque d’assiduité (10.6 joueurs en moyenne, 

mais seulement 9 à l’extérieur) et plusieurs blessés nous font terminer 6 ème sur 7 de notre zone 

(à 8 petits points du 5 ème). 

Reçus à Sablé : 4 tournois pour 78, 54, 82 et 79 joueurs. 
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Les « match-play » commencent le 16 mars à Sablé. Les simples débutent pour 9 tours le mardi 

25 avril à Alençon et les doubles pour 4 tours le jeudi 25 mai à Angers ou Sargé. 

Nous recevons cette année deux tours de « stableford » (mardi 30 mai et mardi 26 septembre). 

Eclectic d’été 2022 

45 joueurs, 6 tours, 107 parties, 17.8 joueurs par tour, seulement 2.4 parties par joueur. 

Dimitri Baeli remporte le Ringer Forêt avec 35, celui de la Cascade avec 34 et Cedric Le Flahec la 

Rivière avec 35. Sur le total des 3 parcours, seul Dimitri bat le parcours. 

En Brut, à nouveau Dimitri avec 89, devant Jean-Michel Levesque 71. 

En Net Philippe Perrault avec 125 devant Dimitri 122 et Frédéric Renou 121 

 

Le principe de 6 tours en 2023, 3 en juillet, 3 en aout, 4 fois le samedi et 2 fois le dimanche, tout 

en ne classant que sur les 3 meilleurs tours, reste acquis. 

Comme auparavant on pourra jouer le samedi au lieu du dimanche, et le dimanche au lieu du 

samedi, à votre heure préférée, à condition de trouver des partenaires. 

Je rappelle que ce sont six occasions pour mettre à niveau votre index sur le terrain que vous 

connaissez le mieux. 

 

BACATTSS  ( Alain Beauvoir – Benoist Coubard)  

8 Golfs : Baugé, Angers, Champigné, Avrillé, Tours-Ardret, Touraine, Saumur, Sablé-Solesmes. 

C’est une compétition qui se joue sur ces 8 golfs sur 2 ans. 

Pour jouer, il faut avoir + 50 ans, il n’y a pas de restriction d’index. 

A l’issue des 4 derniers tours en 2022. Sablé gagne une place par rapport à 2021 et se classe 7e 
sur 8. Cette amélioration est liée aux bons résultats obtenus à Baugé (9 participants) et à Sablé 
(16 participants) 
  

Quand on sait que le classement se fait sur le total du meilleur brut et des 4 meilleurs net il est 
difficile de faire un bon résultat avec 6 participants à Angers et seulement 4 à Tours Ardrée. 

Restons positifs, en 2022 nous avons doublé le nombre de participants.  

Le calendrier 2023 sera fixé début février. 

 

Manifestations locales au golf de Sablé : 

● Coupe Bellecombe St Emilion avec Jean-Marc Carteyron  

● Coupe de l’Association 

● Trophée KATYANN créé par 2 membres de l’AS : Katia Hardouin et Yann Le Mineur 

● Trophée Malhaire (journée caritative organisée par le ROTARY au profit des enfants de      

Sablé - cadeaux de Noel) 

● Coupe du Pro organisée par Bernard 

● Compétitions de classement 

● Coupe du Beaujolais 

En plus des manifestations initiées par l’association, les bénévoles de l’association se sont 

investis dans l’organisation de plusieurs compétitions fédérales qui étaient accueillies au golf de 

Sablé : 

Grand Prix seniors, Promotion MID AM, Championnat de France filles U16. 
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Approbation du rapport sportif Le rapport moral est soumis au vote et est adopté à 

l’unanimité. 

 

 

 

4 Rapport financier et prévisionnel (Isabelle GILBERT)  
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Solde trésorerie au 31/12/2022 : Compte-courant :  8 298 €, Livret CM: 8 614 € 
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Prévisionnel 2023 : 
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Cotisation AS pour 2023 : Proposition de reconduction de la cotisation 2022 

Jeune : 10 €, adulte : 45 €, couple : 70 €, personnel du golf : 10 € 

 

 

Approbation des comptes 2022 et prévisionnel 2023 : 

Le rapport financier et prévisionnel  est soumis au vote et est adopté à l’unanimité. 

 

 

5 Le mot du Pro (Bernard GIONDANENGO) 

● Bilan équipe femmes, hommes et séniors : 

Femmes : Entraînements toute l’année avec des ateliers et parcours (74 participantes en 2022). 

Séniors : reprise des entraînements de l’équipe sénior dès le mois de février. 

Hommes : 8 Séances 56 inscrits. 

 

● Bilan ECOLE DE GOLF : 

Label développement a été décerné à notre école de golf par la ligue. 

A la rentrée : 26 enfants inscrits soit 3 de plus qu’en 2021 (+8 sur 2 ans) 

● 7 enfants ont moins de 10 ans (idem 2021) 

● 9 ont moins de 12 ans (7 en 2021). 

● 4 ont moins de 14 ans (6 en 2021). 

● 6 ont moins de 16 ans (6 en 2021). 

 

Résultats jeunes :  

● Edouard et Antoine Peltier cités à l’AG 2022 du Comité du golf de Sarthe Mayenne pour les 

nombreuses sélections en équipe 72-53 et de bons résultats : 

o Edouard 1er au grand prix critérium de Pléneuf, 1er au golf kid tour de Savenay et 4ème au 

golf tour kid grand ouest. 

o Résultat Pro-Am 2022 : l’équipe composée d‘Antoine et Edouard PELTIER et d’Hugo 

TRENTEPOHL + Bernard le Pro termine à la 3 ème place. 

 

Classement sportif 2022 des Écoles de golf :  

Sablé se classe 3ème en Sarthe Mayenne (idem 2021), et 22ème en Pays de La Loire (24 en 

2021) et 367ème au niveau national sur 565 (389 ème en 2021). 

 

Pour 2023 :  

● Poursuite de l’évolution de l’école de golf « Loisir » vers le « Sportif » avec l’aide de l’A.S. 

(6 enfants sont classés de 15 à 53). 

● Inscription d’une équipe au pro-am des jeunes PDL  

● Participation maximum aux compétitions du comité territorial et ligue PDL.  

● Organisation de 3 compétitions par an au sein du club (critère label développement). 

Stages jeunes et centres aérés pendant les vacances : 
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● Enfants ou petits-enfants membres : toute l’année pendant les vacances tarif réduit : 26 

participants 2022. 

● Tickets sport ville de Sablé : 3 séances 96 enfants. 

● Sports Loisirs ville de Sablé : 2 séances 48 enfants. 

● Club d'escrime de Sablé : 1 séance 20 enfants. 

● Brûlon nouveau 2022 : 8 groupes de 11 participants 86 jeunes (2 séances 20 jeunes en 

2021). 

● Centre aéré et centre loisirs Sablé : toute l’année des séances de 2h30, 180 participants. 

 

Bilan des cycles scolaires : 

● Centre de soin étude P Daguet : 9 participants en moyenne sur 14 séances. 

● Lycée Val de Sarthe BTS : 10 inscrits toute l’année 24 séances en 2022 (Reconduit pour 

2023). 

● Lycée Val de Sarthe Prem-Term (nouveau en 2022) : 20 séances, 2 classes, 20 élèves 

(Reconduction en 2023). 

● Ecole primaire de Brûlon : cours à l’école reconduit pour 2022-2023 (30 séances). 

● Lycée Ste Anne : 18 enfants de seconde pro. 2 séances en 2022 et 2 prévues en 2023. 

● A.S Collège Reverdy : 12 enfants, 2 séances en 2022 (reconduit pour 2023). 

● Ecole Maternelle Sablé : cours à l’école avec 2 séances pour 48 enfants. 

Bilan des initiations scolaires  

 

Bénéficiaires : Les élèves des écoles de la communauté de communes avec une aide des 

bénévoles de L’A.S : 

 

● Collège Reverdy 120 enfants de 6ème 

● Écoles primaires (CM1-CM2) : St Jo Précigné 26 enfants, Solesmes 40 enfants, St Vincent 

42 enfants, Courtillers : 20 enfants, Auvers : 40 enfants 

● Journées Olympiques à Loué : 2 journées soit 175 enfants encadrés par Benoist, Nicolas et 

le pro. 

 

Journées découvertes au golf  pour tous les publics: 

● Tous au Golf : en Avril et Mai 2022 : 9 participants. 

● Trophée Malhaire : 50 participants au golf. 

● Tombola suite au forum de l’hippodrome : 5 participants. 

● Initiation sport familles Sablé : 12 participants. 

● Lycée Val de Sarthe BTS : intronisation 45 jeunes. 

 

 

Journées découvertes en extérieur : 

● Sport découverte à Malicorne : 24 jeunes initiés avec clubs et balles légères. Bénévoles et 

Pro 

● Forum des activités à l’hippodrome : 25 jeunes initiés avec clubs et balles légères. 

Bénévoles et Pro 

Prévention sport santé SENIORS : 

En lien avec le Comité olympique 72, mise en place au golf de Sablé de 7 séances pour 8 

participants. 
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Pour conclure, je tiens à remercier l’A.S du Golf pour toutes les actions menées en 2022. Un 

grand merci au président et à tous les membres du bureau qui m’aident régulièrement à encadrer 

les jeunes (Actions découvertes scolaires, centres aérés, journée multisports à l’hippodrome, 

accompagnement parcours école de golf et compétition de fin d’année). 

Merci à tous les membres du club pour les dons de balles, de clubs et de sacs tout au long de 

l’année. 

Merci pour votre participation à la coupe du pro (60 participants en 2022). 

Merci à l’équipe dirigeante du Golf de Sablé Solesmes et à tous mes collègues qui m’aident tout 

au long de l’année. 

  

6  Le mot de la Direction du golf (Thierry AINE) 

Thierry AINE remercie  tous les bénévoles de l’AS pour l’aide apportée au Golf dans 

l’organisation des compétitions. 

Il remercie également tous les bénévoles de l’AS pour l’aide apportée à Bernard dans le cadre 

de l’Ecole de Golf 

Il félicite enfin l’AS pour ses initiatives destinées à la promotion du golf, en particulier auprès 

des scolaires. 

Thierry AINE souligne enfin tous les efforts faits par le Golf de Sablé Solesmes en matière 

d’environnement. Des mesures ont été prises pour réduire la consommation d’eau et pour 

atteindre l'objectif zéro produit phytosanitaire d'ici 2 ans. 

 

7 Questions diverses 

Pas de questions 

 

8 Elections - réélections : 

Le conseil d’administration est composé de 9 membres.  

Les mandats de Maryvonne CHEVY et de Fabien POTTIER arrivent à échéance. Ils 

souhaitent se représenter. 

Eric SEURIN a décidé de se retirer du conseil d’administration, tout en continuant d’animer 

les Seniors golf. Merci à Eric pour le travail accompli. 

Nous avons donc 1 siège à pourvoir : 

1 candidate se propose à vos suffrages : 

Françoise OUTIN 

 

La candidate n’est pas présente ce soir. Elle m’a laissé un message que je vais vous lire : 

« Je vous prie de bien vouloir excuser mon absence lors de l'assemblée générale en raison 

d’un voyage à l’étranger.  
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Par ce présent écrit, je vous prie de bien vouloir prendre en considération ma candidature 

au Conseil d'administration de votre association.  

Bien que nouvellement arrivée sur Sablé sur Sarthe, je souhaite m'y impliquer comme je l'ai 

fait au sein des associations des deux golfs dans lesquels j'étais membre auparavant » 

 

Maryvonne CHEVY et Fabien POTTIER qui se représentent sont réélus à l’unanimité 

Françoise OUTIN est élue à l’unanimité. Nous lui souhaitons la bienvenue.au sein du CA 

 

9           Intervention de Monsieur HADJI, représentant du Maire, chargé des sports  

Monsieur HADJI remercie l’AS pour les actions menées en particulier auprès des jeunes et 

des scolaires.  

Au niveau de la Ville de Sablé, les subventions ne sont pas encore définitivement arrêtées 

mais en ce qui concerne l’AS, il annonce qu’elles devraient être à minima reconduites. 

 

10 Site internet 

 

Le site internet créé par Nicolas LEBORGNE est désormais opérationnel. Tous les 

membres sont invités à le consulter régulièrement. Ils y trouveront de nombreuses 

informations sur la vie de l’AS et du golf de Sablé. 

 Le site est amené à évoluer régulièrement et toutes les suggestions et les photos seront  

les  bienvenues. 

 

 

11 Clôture : 

  

Notre assemblée générale s’achève. Je remercie tous les membres de l’association de la 

confiance que vous nous témoignez.  

 

Je remercie également mes collègues du conseil d’administration pour leur investissement 

et j’y associe les bénévoles qui œuvrent dans l’ombre tout au long de l’année.  

 

Je salue également la relation étroite et amicale que nous entretenons avec Alexandre 

N’GUEMA le Directeur et tout le personnel du golf (Les équipes de l’accueil, les jardiniers, 

le bar-restaurant) et le soutien de Madame BELLANGER la propriétaire.  

En votre nom, je les remercie.  

 

Je tiens également à remercier les dirigeants de la Ville de Sablé et ses différents services 

qui nous soutiennent tout au long de l’année. 

 

Sur le plan sportif, je remercie Bernard, le Pro, pour le programme très dense mis en œuvre 

en 2022 dans l’animation, le développement de l’école de golf, les actions auprès des 

scolaires, des adultes et des équipes.  
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Bernard, nous comptons sur toi en 2023 pour poursuivre ces actions. 

Au-delà du sport, la pratique du golf est également une belle école de la vie. On y apprend 

le respect des règles de jeux, le respect des règles de sécurité, le respect de ses 

partenaires, le tout dans la convivialité... et en plus c’est bon pour la santé ! 

A prescrire sans restriction ! 

Le déploiement du site internet va nous permettre de mieux vous informer sur la vie de 

l’association. 

Nous vous attendons nombreux en 2023 ! 

Je vous remercie de votre attention 

 

Clôture de l’AG à 19 h. 

 

Le Président              Le Secrétaire 

 

             Benoist COUBARD                                                                                        Alain BEAUVOIR 


